

**HUBUNGAN ANTARA MINAT MEMBACA KOMJK JEPANG DENGAN
KREATIVITAS PADA SISWA-SISWI SD KOTA YOGYAKARTA**

SKRIPSI

**Diajukan kepada Fakultas Psikologi Universitas Islam Indonesia
untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat-syarat**

Giuaia Memperoleh Derajat

Sarjana Psikologi

Oleh:

KAMISONY NINDITO CAHYONO

96 231 060

**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA**

2002

**Dipertahankan di depan Panitia Ujian Skripsi
Fakultas Psikologi Universitas Islam Indonesia
dan Diterima untuk Memenuhi Sebagian
dari Syarat-syarat Guna Memperoleh
Derajat Sarjana S-1 Psikologi**

Pada Tanggal:

28 CCJ 2002

**Mengesahkan
Fakultas Psikologi
Universitas Islam Indonesia
Dekan,**



Dewan Pengijji

Tanda Tangan

1. Dr. Sukarti

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Sukarti", written over a faint horizontal line.

2. Dra. Ratna YVulan, SU.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Ratna YVulan", written over a faint horizontal line.

3. Irwan Nuryana K., S.Psi.



Karya ini kupersembahkan kepada:

*Mama, mama, mama, dan (Papa, serta
i a { a f a n yang tefah mcnjaga,
mtnemani dan mcfaidungiliji dengan pennh
Sasi& sayang.*

MOTTO

/ 3 / oi . W / V i f

*Qarangsiapa yang mengerjakan amafyang safek ma\$a ituadabiknntn^dirinya
sen dirt, dan barangsiapa sengerjaf-an {ejafiatan, st a%a itu aban mtnimpa dirinya
sendiri, {emndian ^epada fu&anmutak I{amu di&mdaCifan*

- Q.S. Al Jaatsiyah: 15

genius is 1% inspiration and 99% perspiration.

- Thomas Edison

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillahirabbil'alamin, segaja puji syukur kehadiran Allali SWT yang senaiitiasa memberikan hidayah-Nya, mencurahkan rahmat-Nya, dan menurunkan ilmu-Nya kepada oraiig yang mengharapkan kebijaksanaan dan petunjuk-Nya

Selama proses menempuh pendidikan, khususnya dalam proses penyelesaian tugas akhir ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, teguran, dan bantiian. Atas hal tersebut, penulis ingin mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

Ibu DR. Sukarti, selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Islam Indonesia dan sekaJigus pembimbing utama yang penuh dengan kesabaran memberikan bimbingan, pengarahan, dan dorongan.

Bapak Irwan Nuryana K., S. Psi., selaku pembimbing pendamping yang telah banyak memberikan perhatian dan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini hirigga tuntas.

Ibu Qurotul Uyun, S. Psi., selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis dengan saran-saran dan perhatiannya selama penulis menuntut ilmu di Fakultas Psikologi Universitas Islam Indonesia

Bapak dan Ibu dosen Fakultas Psikologi Universitas Islam Indonesia, yang telah membagikan ilmunya selama penulis belajar di Fakultas Psikologi Universitas Islam Indonesia

Bapak Drs. Suwardi selaku Kepala Sekolah SD Muhammadiyah Sokonandi, Ibu Rukmini wali kelas IV A, Ibu Widi Astari wali kelas IV B, dan Bapak Wagisan

wali kelas IV C, yang telah memberikan ijin dan waktu untuk pelaksanaan penelitian ini, serta adik-adik kelas IV SD Muhammadiyah Sokonandi yang telah membantu secara sukarela dan bekerja sama dengan penulis dalam penelitian ini.

Mama Hj. Rr. Sri Soeharti (Almh.) dan Papa H. Dr. Bagoes Soekardono Soekiman yang telah memberikan segalanya, doa, restu, dukungan moril dan materiil dalam menjalani kehidupan ini.

Kakak-kakakku tersayang Neil, Dhany, Aryo dan Tomo, yang selalu mengingatkan penulis untuk berdoa dan menjadi orang yang mandiri, khususnya dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Mbak Nonny, atas nasehat dan *sharing idea* selama proses penulisan skripsi ini, serta kursus SPSS singkatnya

Ayi, Andi, Dian "gedhe", Dovi, Elic, dan Dian "cilik", atas dorongan, dukungan, dan perhatian yang saling kita berikan selama proses penulisan skripsi ini.

Andre, atas saran-saran "metodologi penelitian"-nya, Dian Sukmasari, dan Opie '95, atas alat ukur, petunjuk penggunaan dan skoringnya

Bapak dan Ibu staf karyawan di lingkungan Fakultas Psikologi Universitas Islam Indonesia yang telah melayani penulis dengan penuh keramahan.

Semua pihak yang telah ikut membantu penulis selama masa pendidikan di Fakultas Psikologi Universitas Islam Indonesia, khususnya dalam menyelesaikan tugas akhir ini, yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Terima kasih...

Penulis